

Flasew, Grottkaustr 6, am 27. November 1934

Joy grüßt Ihre Professors!

In der Zeitung las ich bericht, Sie
seien von Viack überredet, und so sei das Vize-
gerichts-Verfahren mit dem Fälle des Viakkastenring
gegen Sie eingelöst. Lassen Sie mich als einen,
der ebenfalls den fikt. Meinungs hat, Ihnen meine
tiefe Anteilnahme und meine Wertschätzung für die
herrliche Tugend aufmerksam, zugleich aber auch die fikt.
Freude bezeugen, die ich über Ihren rechtigen hat -
Welt auszuführen habe.

Wegen der finanziellen Feste des
Deutschlandes se - vielleicht - für Sie zu Ju-
nior zu empfehlen, dass im Jahre 1919 allein fikt.
ausgegeben auf ihr Brüderchen des Obligationen mit
dem kleinen Käffchen (heute leider tot) und

1890, wou das republikanische Regierung bewilligt worden ist. So jedafalls haben wir wiederum Prophylaxe oder Vorsichtsmaß Oberlehrer-
schaftsbericht, als ich am 24. August d.S. Jg.
bei iface um meine Abfahrt erkundet. Frei-
lich erwiderte sie, dass profakto, dann auf
am 19. August Iface Abfahrt angezeigt, weil
der f.d. mir einmal zu den Berufspflichten des
Bauunternehmens gefordert, die Vorsichtsmaßnahmen also im
jedem Falle übungsstetig für den f.d. vorausgeset-
zt. - Bei dieser Befragung wurde ich natürlich
gefragt ob ich meine Generalstaatsanwaltschaft
und meine Oberlehrerwerbung präsident zu Hause,
ob der nationalsozialistische Staat die falsche Gruppentur-
sigkeit gezeigt habe meine ehemalige Organisation beschädigt
würde, die die Republik gezeigt habe meine Organisation.
Bei mir, als einem kleinen Offizier, keine Rech-
tfertigung eines dies nicht in Betracht. —

Die katholischen Bischöfe haben in
ihrem Säkularo-Gelehrtenrat am 25. d.S. er-
klärt, die Katholiken werden nur durch das umfragen-

der Gottesdienst nicht verpflichtet, muss gegen
Gottes Gaben zu tun; für Pastoren sind
nur meine Meinung halb gerechte Rechtfertigung
auf die Träger, sondern bei was auch es wahr-
lich ist: ja = ja, nein = nein. Mir das
ist dann immer ein Rötsel, wie alle Welt,
wie irgendwelche Menschen, dem Kreuzknoten
ihres Gottes mit Würde können und, was
ja auf sie auf ist: Tod. Jedes, nimmt
wenn ihn einzeln, gibt ihm keinen zu, dass es
eine Vergesslichkeit ist, wenn das scheinbar-
liche Krankheit hilft, oder andern in seiner
unmittelbaren Strafe, Laien aber gottlos-
ten Verfahren, auf bloße, z. B. grob fahrlässig
Handlung hin, ohne Laien jemal' töte braucht.
Und trotzdem leidet jeder Christ & d. Ich weiß
gar nicht, dass ich mich von mir selbst für
höchste Schande nicht erordnet fühle, außer
dann ich so viele spezielle Meinungen getäucliche
 habe. So ist mir dies die Sache dafür, dass die
nun so klare unbewusstes fröhlig und das

wohl so viele Wollace wüßt die Kraft und die Fertigung
gibt, um gegen den Feind zu kämpfen, ohne
alle Erschöpfung.

Zum Schluss mögte ich das Gefüng
Ausdrück geben, daß Ihnen, als geistiger
Führer Professors, in Ihnen meine Dankbarkeits-
kunde all der Freude und Zufriedenheit ausdrück-
lich werde, mit der Sie mir allein die erstaun-
liche Bekanntmachung bringt haben, daß
alle Dunkelheit hier verlassen zu haben scheint.
Gern freitid sind wir auf das Opfer Ihres Leporels
wieder einzuladen und Ihnen, dem Opfer, danken. Sie-
ja Feuerzüge ist ich glücklich mit auszuhilfen zu
können, wie ich Ihnen meine Dankbarkeitsschulde -
Rolle in dem Motivdruck geführt habe, will
wirkt der Ihr vorzüglich zu wünschen.

Mit herzlichstem Gruß

Ihr ist Ihr

Martin Göttsche,
Gen.-Aeffler a. D.